

GASTRONOMIA

La buena Mesa

INMOBILIARIA

Informacion

SERVICIOS

Emergencias

MASCOTAS

Tu mejor amigo

SORTEOS

Información

TURISMO

Sol de España



BELLEZA

Consejos

SALUD

En buenas manos

OCIO

Diversión

Enlaces

Nuevo!! de Interes

CULTURA

Agendas

El ayuntamiento diseña un modelo de cálculo en gestión municipal



El ayuntamiento de Málaga es el primero de Andalucía en diseñar un modelo de cálculo de los costes de gestión de los principales servicios

municipales, dentro de un proyecto que está llevando a cabo en colaboración con la Universidad de Málaga (Uma) y de un acuerdo con la FEmP. El objetivo de este proyecto, dirigido por el catedrático de Contabilidad Pública de la Uma, Daniel Carrasco, es alcanzar un sistema integral de información económico-financiera y presupuestaria. así, se podría calcular el coste de los servicios municipales y permitir implantar criterios para comparar la gestión entre los diferentes ayuntamientos participantes. Esta iniciativa se inició en el año 2003 y en ella participan, además del ayuntamiento de Málaga, los de albacete, avilés, Barcelona, Gijón, Gerona, madrid, Málaga, Pamplona, Sant Cugat del Vallés, Valencia y Vitoria, junto con sus nueve universidades territoriales. Se trata de la primera experiencia en el ámbito de las instituciones públicas españolas en la que se han aunado esfuerzos entre diferentes instituciones para poner en común la realidad de la gestión organizativa de los ayuntamientos, la aportación de la entidad universitaria como garante de la aplicación de una metodología de costes sólida y contrastada para su específica aplicación al sector de la administración local y la experiencia de la FEmP en promover iniciativas que impliquen mejoras para la gestión de las administraciones locales.

